

¿Por qué no eres para mí?

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 12-2-2021 23:19:34

“La realidad no asumí . . .”

¿Por qué no eres para mí?,
¿por qué, antes, no me redimí?,
¿por qué estamos tan distantes
sin poder ser amantes?

¿Acaso quiere el destino
que no estés en mi camino?,
¿por qué te encuentras aislada
y te siento desolada?

¿Cargaré esta oscura cruz
por la vida sin tu luz?,
¿tendré el valor necesario
de sufrir este calvario?

¿Seguiré pidiendo a Dios
por la pasión de los dos?,
¿tendré la justa paciencia
para esperar tu presencia?

¿Algún día nos miraremos?,
¿algún día compartiremos
delicias de nuestro amor
sin tener ningún temor?

¿Mi ser no se cansará?,
¿mi alma te alcanzará?,
¿encontraré las respuestas
a estas cuestiones funestas?

Nunca perderé la fe
rumbo a ti navegaré
por aguas del pensamiento
mi querer te lleva el viento.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda.
México, D. F., a 10 de febrero del 2011
Reg. SEP Indautor No. 03-2011-041513462700-01